

Kegelkreisrunde Ebersberg / Erding e.V. feiert im Bürgerhaus in Pliening

Auf 40 erfolgreiche Jahre kann die Kegelrunde nun zurückblicken, das wurde am vergangenen Samstag entsprechend gefeiert. Unser jüngster Mitgliedsverein, der KC Vivimus, hatte in das Bürgerhaus nach Pliening eingeladen. Fleißige Helfer und Helferinnen sorgten für ein ansprechendes Ambiente und der Festausschuss überraschte die Gäste mit einem kurzweiligen Programm. Für die kulinarischen Genüsse sorgte das Eisbach Catering.

Bereits bei der Ankunft wurden die Gäste von einem Magier „verzaubert“. Dann begrüßte der 1. Vorsitzende Toni Fuchs als Ehrengäste den Schirmherrn Robert Niedergesäß (Landrat EBE), Roland Schiffner (Präsident VBFK), Markus Berger (Pressereferent VBFK), die anwesenden Bürgermeister Franz Finauer (Anzing), Hans Fent (Anzing), Max Kressirer (Finsing), Eugen Gilhuber (Moosach), Roland Frick (Pliening) und Albert Hingerl (Poing) sowie Sebastian Klinger (2. BM Forstern) und Klaus Seidinger (3. BM Kirchseeon).. Anschließend sprach der Schirmherr der Veranstaltung den Sportlern und den Verantwortlichen seine Anerkennung aus. Auch der 1. Bürgermeister der Gemeinde Pliening, Herr Roland Frick, fand in seiner Begrüßung viele lobende Worte. Der Präsident der VBFK (Vereinigung Bayerischer Freizeitkegler) erwähnte in seiner Rede, dass die Kegelkreisrunde EBE/ED das zahlenmäßig stärkste Mitglied im Verband ist und lobte die intensive und gedeihliche Zusammenarbeit. Der anschließende mit einer Bildpräsentation untermalte Rückblick des 1. Vorsitzenden zeigte die Entwicklung der Kreisrunde und manch anderes interessante Detail.

Einen großen Teil des Festabends nahmen natürlich die Ehrungen ein. Die Vorstände der Gründungsvereine KC Ajax Aßling / KC Steinmeir M.S. / KC Steinhöring / KC Egmatting / KC Isen/ Kreuz Dreier Isen / TSV Erding und der KC Neufinsing nahmen die Ehrenurkunden für 40-jährige Mitgliedschaft entgegen. Auch die Kegler, die in der gesamten Zeit aktiv am Spielbetrieb teilgenommen haben, wurden ausgezeichnet. Die sportlichen Erfolge kamen ebenfalls nicht zu kurz, hier erhielten insgesamt 26 Kegler/innen Auszeichnungen in Bronze, Silber und Gold. Da Kegeln ein Sport ist, bei dem man auch im Alter noch erfolgreich sein kann und der vor allen Dingen auch Spaß macht, wurden die über 75-jährigen langjährigen Mitglieder mit Ehrennadeln und Urkunden bedacht.

Nicht zuletzt wurde der Abend genutzt um anerkennende Worte für langjährige Verbandsmitarbeiter zu finden. Für 10-jährige Tätigkeit im Verbandsausschuss erhielt Sigrid Linderer die Ehrennadel in Silber und die 2. Vorsitzende Waltraud Irl konnte nach 24 Jahren Mitarbeit die Ehrennadel in Gold mit Kranz entgegennehmen.

Für Unterhaltung sorgten zwischendurch eine Mädchengruppe sowie 2 Paare der Anzinger Rock`n Roller. Bei den schwindelerregenden Wurf- und Hebefiguren und den tänzerischen Leistungen geriet so mancher Gast ins Staunen. Zum Abschluss servierte Kabarettist Wiggerl sein „best of“. Der Beifall nach der gelungenen Vorstellung war ihm sicher. Nach Beendigung des offiziellen Teils durch Toni Fuchs lockte „extra music“ auf das Tanzparkett und alle anderen Gäste plauderten noch ausgiebig über die „alten Keglerzeiten“.

Der Verbandsausschuss